

Le président de la Namibie entame une visite officielle à Cuba



La Havane, 15 septembre (RHC).- Le président de la Namibie, Hage Gottfried Geingob, est arrivé ce lundi à La Havane en visite officielle jusqu'au 17 pour réaffirmer les liens de coopération entre nos deux pays.

À l'aéroport international José Martí de notre capitale il a été accueilli par le vice-ministre cubain des Affaires étrangères, Rogelio Sierra et par des membres du corps diplomatique accrédité dans notre pays.

Au sujet des relations entre la Namibie et Cuba il a déclaré :

« Les relations sont excellentes et je suis ici car je suis le nouveau président et étant donné que nous sommes de bons amis, le premier pays que je devais visiter hors de l'Afrique, est Cuba et c'est pourquoi je suis ici ».



Radio Habana Cuba